

Danksagung

Statt Karten!

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
sondern habt den Mut, von mir zu erzählen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

Herzlichen Dank

In den schweren Stunden des Abschieds hat es uns tief berührt, wie viel Wertschätzung, Freundschaft und Zuneigung meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Opa und Uropa

Alfred Mairhofer

entgegengebracht wurde.

Für die große Anteilnahme, die tröstenden Worte und stillen Umarmungen, die Blumen und Geldspenden und die Teilnahme an der Trauerfeier geht unser Dank von ganzem Herzen an alle Verwandten, Freunde, Bekannten und Nachbarn. Insbesondere bedanken wir uns bei:

- Frau Barth-Duran für die einfühlsamen und tröstenden Worte und die besonders schöne Gestaltung der Trauerfeier
- Herrn Hefter für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- seinen Schulkameraden und ehemaligen Arbeitskollegen
- bei den Vertretern des VFB Eppingen, Schützenverein Eppingen, sowie dem Eppingen-Wassy-Ausschuss
- Herrn Dr. Glatz und seinem Praxisteam für die jahrzehntelange, außerordentliche, medizinische und persönliche Betreuung
- dem Bestattungsinstitut Zimmermann, Herrn Michael Dotterer für die würdevolle Begleitung
- und allen, die uns in irgendeiner Weise begleitet haben

Im Namen aller Angehörigen

Maria Mairhofer

Eppingen, im Mai 2019